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　平成15年6月28目（土〕に新潟国際橘報大掌新潟中央キャンパスフFにて、

総会が行われました葭当目は貫夏の暑し沖、約100名の同窓生と小鐸理事長をは

じめ、武藤学長やお世話にな⊃た先生方や職蜀の皆さんが集まo、総会では平成

14年塵事業・収支報告と平成15年度事業・収支予算が承認され冒≡した回また、

総会後の懇親会では校歌・キャラクケーが披露され、同窓生一同で校歌を合唱する

など、互いの近況報告などを語O合し、、盛O上がコてLほした。来年度の総会は初

夏に予定してしほすので、振るってこ参加下さL、咀

［平成14年度事業報告（輔1碑4月1日一平成15年宮月宮1目〕］

14年　　日月8日　役園会

14年　6月21日　会報の発行
14年　　7月6日　役員会

14年　7月14目　総会
14年　10月20日　文化講演会開催｛紅翔祭〕

14年　10月20目　役員会

15年　2月15日　会報の発行
15年　3月20日　卒業式出席〔役鼠〕

［平成15年度事業1輔15年4月1目一平曲1日年3月呂1日）］

15年

r5年

r5年

r5年

r5年

r5年

r5年

r5年

r5年

r6年

r6年

4月

5月

6月

日月

6月

フ月

10月

11月

12月
2月

8月

役員会

会報の発行

役員会

役員会

織会

役輿会

文化講演会開催｛紅翔祭〕

会報の発行

役員会

役員会

卒業式出席（役員〕

［平成14年度収支決算報告1平崩14年4月1目一平成15年呂月宮1目〕］
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［平成15年度収支予算1平成1日年4月1目一平成1日年呂月31目〕］



MizukiJournal

■校歌・キャラクター決定！！

　6月8日（日〕の10周年記念式典で、みずき会の皆さんからも多数応募頂いた

校歌・キ十ラクターが決定し発表・披鯉されました。

　なんと、キャラクターは3期卒業生の吉原力さんの考えたマスコットに決定．と

ってもかわいいマスコットになりました。吉原さんのコメントにもあるように、同窓生

なら、誰しも一度は見かけたこ．とのあるという、中庭に出現していたウサギちゃんを

モデルにしたそうです。う一んなつかしい！噸では現在でも元気に生息しているら

しいですよ。みなさんも大学の近くに寄ったときはのぞいてみてはいかがでしょうか？

　校歌のほうも大変すぱらしい歌で、赤塚の犬地が目の前に広がるような歌詞で

す。どんな曲か興味が湧いてきたことでしょう。なんと、新潟国際情報大学のホー

ムページの校歌のコンテンツから、曲を聴くことが出来ます。我が母校の校歌、

みなさんも一度と言わず、二度、≡度と曲を聴いて下さい。そして、一緒に敵って

みましょう。

■第10回紅翔祭

：：鐵嫁簑
は意匠を凝bした展爪やイペント

が行われ、外に目を向けても様々な露店が建ち並ぴ、熱気を帯びた呼ぴ込みの

学生の声が響き渡るなど活気に溢れていました。

　ライプイペントではFM新潟様との共催でSoweluが、本会と父母会との合同の

事業である文化講演会には騎師として永六助氏在お招きしました。両イペントとも

長蛇の列ができ、犬好評でした。

　学生の努カにより新しい試みが行われ、また土也域の方々の暖かい目もあり、

紅翔祭は年々素晴らしくなっている葛を再認識しました。さらなる飛躍をするであ

ろう紅翔祭は見逃せないものに在りそうです。

　　　　　三　　　　≡　　　　「　　光輯新

織穀1議醸1簑墓灘1
　　碧光をや　　　　蓼に黄風　　　　蓼空佐空　丹博　　　　報

　　倉■」に望す禽」香金は禽■」■こ潟は大
　　　る染みらるらによる描のと学
　　　習碧ぎ　襲せ震　碧鵠　　校
　　　を　　　　　るぴ　　　めき　　　　歌

■新潟中央キャンパス

■開館時間／月～金9100～20100土9100～17：OO

　　学生はもとより1階・2階は卒業生や学外の方にもご利用頂けます。

　　是非、お近くにお越しの際はご利用下さい。

1
階

2
階

●学生ホール　●資料展示窒
●カフェテリア「YOU＆1」・無線LAN

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ラウ，リ
●情報・図■室

●閲覧コーナー

●情報検索コーナー・無線LAN

●校友寅「みずきサロン」

●事務室

1200冊の図害カf配架されており自由に閲覧できる他、貸し出しもおこなっ

ています。また、情報検索用のパソコンも配竈されており、常時インター

ネットに接続可能で無料で利用できます。

新潟市上大川前通7番町1169番

丁日1025－227－7111　I≡AX．025－227－7117



同窓生の声

今井　誠 山田　一洋

　私は平成15年4月に、予てからの念願だった新湯県讐

蜜に就職し、現在、上越北讐寮署三ツ屋交番に勤務し

ております。警寮官に採用が決まると、まず讐察学校に

半年問入按し実務に必要在法学知識等の．勉強壱したり、

体カ・精神面を鍛えるた助のトレーニング在します。勉強

面では覚え在けれぱならないことが沢山ありますし、体力

面でもほほ毎目，ランニングや筋カトレーニングを行う在ど、

非常に厳しい半年聞を乗り越えて漸く各警察署に配属さ

れるのです。

　私が上越北警寮署に配属されてから4ヵ月が経ちますが、

失賊することも多く上司や先讐に怒られることもしぱしぱ…

そんな状況ですが、やはり失敗しただけ学ぶことも多く、

最近では、ある小学校で不審者対応劃11練を実施した際に、

小学校に偶入し暴れる犯人役に抜擢され、苦心しながら

も見嘉1？〕先生方に取り抑えられるという大役壷果して

きたぱかりです。

　私生活面では、初めての一人暮らしということもあって

苦労する点ぱかりです（食事は元々自分で作っていたこと

もあり然程苦労はしてませんが…　〕

　まだまだ未輔者で色カと苦心することぱかりですが、現

在は非博に充実した日右を送っております。これからも初

心を忘れず、立派な警察官となれるように日々精進してい

きたいと思rております。

　現在私は株式会社田村商店で洋紙板紙部に所履して

います。主に印刷業のお客様に対しての洋紙・板紙の

営業活動を行っています。営業職希望で入社したのです

が、まずは現場を知らなけれぱ営業は出来ないとの会社

方針に沿って配属は管理部に。紙は軽くて扱いやすい商

品との私は認識があ．りましたが全く異なり、紙はとrても

璽いもので、毎日、汗をか者ながら商品を運搬し、お客様

の場所や顔壱覚えました。管理部に1年ほど所属し営業

部へ、営業ではお客様の満足在第一に考え、行動する毎

目です。お客様から喜んで頂くと、とても嬉しいですし、

逆にご迷惑をかけたときは反省することもたぴたぴあります。

そんなときは、上司や先竈に様々在アドパイスを頂き、日々

勉強の毎日です。また、私が入社してから会社が業務効

率化推進により、パソコン在本格的に取り入れ始めました。

そこで、大単で学んだ情報システムの知識が非常に役立

ち、今では、営業部の売り上げデータの加工在私が任さ

れています。

　振り返ってみると、今日の自分自身があるのは多くの方々

に支えられてきたからです。その方力に感謝の気持ちを忘

れずに、これからも、長い人生を一歩づっ、歩んでゆきた

いと思います。

滝沢　洋平

大学を卒業して、今隼で四年目に在ります。初めは、県

外の会社に就職し、一人暮らし巷していましたが、希望し

ていた地元での就職をしたいと考え、今は地元の塩沢町

で働いています。

　実家が農家でもあるので．休みの日は田んぼや畑を手

伝い在がら、楽しく過ごす毎日です。スキー場も近いので、

今の時期は、スキーやボードにも、よく行きます。

　地元のスキー協会にも所属し、大会を目指して、滑っ

ています。自分のやりたいことのできる環境に、今はとて

も満足しているし、自分のやりたいことを見つけ、それに

携わる仕嘉に就くことができ、充実した毎日を過ごしてい

ます．大学時代に在籍していた野球部の方々に、また会

ってみたいです。



Voice

■・一i

な元気か～

Voic．e

情報文化学科教綬

小澤治子

自分の心を裏切らないで

　ハーイ、皆さん元気ですカ㌔私のこと在覚えていますか甲2oo昌年ヨ月に卒業し走社会

人ホヤホヤの皆さん、卒業して早くも半年以上経rてしまいました机卒業式の日に私は

すごく累張レて皆さん一人一人の名前在講み上げました．この半年は恐らく私以上に皆さ

んにとって早く感じられたに違いありません。

　そして第1期生の皆さん、ご無沙汰しております。もう卒簑してから、伺年たrたのでし

ょうか。5年岬年？仕草の方は順言脈す机きrと毎目忙しいのでしょう。時間があったら．

大単にも遊ぴに来てください，赤塚の周辺はずいぷん変わ帷した。家やアパートがたくさ

ん建ち、ち上いと酒落たレストランや茶店など、なか在かみず者野ニュータウンて感じになっ

て者ました。最初はコンビニすら在かったですものね・相変わらず、雨風、雪のひどい時に

赤塚駅から大学まで歩くのは犬変ですが、でも道路もすっかり整備されて1これ在ら楽麓、

楽騰てな感じですよ。

　第1期のゼミの皆さん、勉強ももちろんしっかりやりま昧けれど｛当然だ〕、ずいぶんよ

くコンパをやって、たくさん飲んセ盛り上がりまし走ね。私に誰かがこんなこと書ったの壷覚

えてますか。「七ン七一て夫人に成り者rていないんだよナ、だからオ．レたちと蝕めるんだ

よ」（失礼ナ〕。それからこん革ことも誓われました。

　「センセー、自分の心をうらぎっち巾だ的だよ。うらぎらな者中在らなくなったときは、この大

学やめ走ほうがイイよ」（コイツ、在んてこと言うんだ。〕

　最近のセミでは勉強はますますしoかりやっていますが、どうもコンパの数が少なくなりまし

た、私、大人になっちゃりたのかな一．反省。反省蜆

　今私1妄コンパの席で一期生に言われたごと壷卒業生全＾の方剣＝投げかけたいと思

います■「自分の心をうら曽らち中だ坊だよ」。．歳壕の研究室で大人になり者らない私が、自

分の心在；切らずにいつまでも皆さんをお待ちしています。また会おうね。

■・1i

○岬畠！

な元気か～

惰報システム学科教授

高木義和

研究室に遊びに来て下さい

　私が専任教口として新溜国際柏報大単に来たのは開学3年目です。夫学が開学して今

年で10年目ですので、新湯の生括を始勘て臼年目に苗ります。新璃に来るまでは朝夕に1時

問程度をかけて通勤していて毎目の遇勤時問が無駄なように感じていたので、新潟では何

のた勘らいもなく大学に近いところに住もうと決助ていたのでみずき野に家を建てました。品

初は犬学の2階にあるコンティニューの窓からほぽ正面に寮が見えたのですが現在では家の

数も増え全く見え在くなってしまいまLた。

　私も夫単を卒業Lて企業に就蘭しましたが、入杜の前日にそれまでの汚い蟹をきれいにし

たことや、｛れまでの怠惰な生括の改善、特に朝の起床ができるか夫変不安だったことを記

憶しています。企簑は1年のサイクルで簑務が回転していることが多いので、3年問で企簑の

サイクル掬回経験すると企簑め概墓1が理解できたような気がしました。しかし後で考えると

企業や組織の全容を理解するのに管理瑞側の経験も必要であることが分かりまLた。

　社会に出て企業を理解できるようにな看ことも必要なことですが、i任在持って自畳の並

見を発言で者君ようになることもそれ以上に必要なことでは在いかと思います。企業では冒o

たことが実行され業紺に結びついて始めて発昏の価値が魏められることになるため、琵冒に

はi任が伴うことが多く在ります。自僧を持って発盲できるた勘には目頃から良く情報在集め

て自分自身の考えを整理しておくことが必要だと恩います。卒業生に聞いてみると犬学で勉

強し走情報関連の知識在活用している人は想像以上に少ないようです。会社が大学で学ん

だ知識を要求していないから使えないというのでは、犬学で学んだ知識が無駄になってしま

います。今要求されていなくても社会は確実に情報社会へ変化しつつあります。犬学で学

んだ杣報の知識を恩い出Lて、何か今の職場でできること壷提案してみてはいかがでしょうか？

　新湯で日年生活して気が付いた良い点在撃げてみます。関稟圏で活躍してい看卒業生も

多いと思いますが同uようなこと在感じているのではないでしょうか。

　○梅繭時期．から1にかけて湿度が低く関東より非常に過ごしやすい．

　○冬天候叔悪いの刊里度が高く風邪やインフルエンサにかかり難い。

　○食晶の流通経路が短いので食柑が新鮮である。

逆に気に牽る点を挙げてみます。

　■交差点を最短距離で右折する、合流地点で譲りあわ机唯ど遺転マナーが悪い。

　■資獺の無駄使いと患われる街灯が多い。

　■面抑が広いので貢い物が大吏である…

　近況が不明な卒崇生が多くなって来ましたので、あ剖気が進ま苗いとは思いますが、椹

会が畠れぱ大単や研究室や中央キ十ンパ刻二気軽に立ち寄りください，
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Badminton

●北信越パト三ントン選手権大会

平成15年8月日日一8月9日幅山県〕

Baseba■■

●第26回全日本夫学
　軟式野球選手大会

シングルス岡香鐵　　優勝
ダプルス　岡・西須ペア優勝

平成15年8月18日～8月22日（広島県〕

1回戦敗退

○佐渡オープンパト…ントン

平成15年8月24日（両津市〕

西須一最上組優勝

■第51回田村杯・第16回布嶋楯争奪
　パトミントン選手権大会

Vo11eyball

平成15年10月5日（新発田市）
●築20回信越大学パレーボール

女子シングル西須準優勝

　　　　　　岡　ベスト4

平成15年9月27日～9月28日（長野県〕

第3位

●第48回北信越大学
　パトミントン選手権大会

趾aSSband
平威15年11月フ目一11月9目（富山県〕

■新潟県7大学吹奏楽交歓会

女子1部2位、男子1部3位
平成15年8月10日（長岡市〕

■第4回新鵜県内大学昔楽フェスティパル

平成15年10月25日（長岡市〕

ド




